



Ha muerto CLAUDIO CARUDEL.

Ha muerto Claudio Carudel, un señor, un caballero. De los de antes. Nació en Chantilly el 2 de abril de 1938, de familia con antecedentes hípicas. (12/07/2012)

Su padre, André, era entrenador y fue incluso propietario en España, donde trajo varios caballos importados que entrenaría Juan Rosell. Comenzó a trabajar como aprendiz con John Cunningham. Vino a montar, a ABE DE FUEGO en el Gran Premio de Madrid de 1.957 y volvió en otoño para ganar con la misma el Memorial Duque de Toledo. El año siguiente firmó contrato con Vicente Díez y a partir de ahí todo fue fácil, al menos en los papeles, ganando ya su primera estadística.



Cabe destacar la extrema caballerosidad de Claudio que, aunque dotado de un fuerte carácter, se distinguió por no tener más que buenas palabras hacia todo el mundo. Excelente profesional, montó hasta que el cuerpo casi no pudo más, llegando a simultanear las labores de jockey con las de entrenador de la cuadra Rosales.

En sus últimos tiempos activos, colaboró con Hipódromo de la Zarzuela S.A. siendo asesor de la sociedad para temas técnicos.

En la estadística de jockeys, Claudio Carudel nunca se cayó de la gemela. La ganó dieciocho veces, en 1958, 1959, 1960, 1961, 1963, 1964, 1965, 1969, 1972, 1975, 1977, 1978, 1980, 1981, 1982, 1983, 1984, 1985. Casi nada. Fue segundo once veces, concretamente en 1.962, 1966, 1.967, 1.968, 1.970, 1971, 1973, 1974, 1.976, 1979, y 1.986. La pugna por el liderato la mantuvo casi siempre con su más encarnizado rival y sin embargo gran amigo, Román Martín, siendo segundo tras Tolo Gelabert en su último año, 1.986.

Venció en ciento seis grandes premios, destacando por encima de todas sus doce victorias en el Gran Premio de Madrid, las doce en el Derby, catorce Poules, trece oaks, siete Memorial Duque de Toledo, seis Villamejor o equivalente y cuatro Copas de Oro de San Sebastián. Aunque montó para casi todos los grandes propietarios españoles de la segunda mitad del siglo XX, Beamonte, Villapadierna, Gandarias, Cuadra Esperanza, etc., es realmente inimaginable pensar en la Cuadra Rosales, sin asociar a sus caballos y a sus maravillosos colores rojigualdas la imagen de Claudio Carudel. Aunque montó a los grandes WIDSUN, TODO AZUL, DONAGUA, TRAVERTINE, MY MOURNE o MANOLA, la memoria le sitúa automáticamente sobre CHACAL, TERESA, RICHAL, BREZO, NAMANTI, LA PANTERA ROSA y tantos otros, que han escrito en letras de oro las mejores páginas de nuestra historia hípica. Con sus buenos ratos y los no tan buenos, con las dudas sobre CHACAL tras su Gran Premio o



Necrológica

sobre los incidentes de carrera en aquella Copa de Oro con Larre; los grandes ratos con la Reina, TERESA, los sufrimientos por sus problemas, los grandes éxitos y las decepciones de una inmerecida mala suerte en el Vermeille o el Arco de Triunfo.

Siempre estará en nuestra retina y en nuestra memoria.

Descansa en paz.

Adiós amigo.

Misa Funeral: hoy jueves 12 de julio a las 19 horas.

Parroquia de la Ascensión de Nuestra Señora.

c/ Pérez de Victoria s/n.

Aravaca - Madrid